

東中だより

令和2年 7月号

No.415

<http://www.hgj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/>

岩国市立東中学校 岩国市三笠町2-1-9

特別な夏休みへ！



コロナ禍による臨時休業でスタートした1学期が終わろうとしています。様々な行事が中止や延期となったり、遅れていた授業内容を取り戻すために7時間授業の実施や1学期が延長されたりするなど、例年とは大きく異なる1学期でした。しかし、そのような中でも、生徒たちは可能な範囲で、授業や部活動、そして各種行事に全力で取り組みました。

8月1日からは楽しい夏休みとなります。例年と比べ18日間も短い夏休みとなりますが、1学期の疲れを回復させ、2学期に向けてのエネルギーを充電する期間にしてほしいと願っています。

夏休みが明けると小学生と一緒に新校舎での生活が始まります。そういう意味でも今年はいつもととは違う特別な夏休みと言えます。安全や健康に気をつけながら、バージョンアップをめざし、充実した夏休みとなるようお声がけをお願いします。

岩国地区中学校夏季大会

今年度、全国大会を始め、県、市の全ての大会が中止となりました。しかし、これまで3年間部活動に取り組んできた3年生に活躍の場を作ってあげたいと関係各所の尽力により7月23日（木）から7月26日（日）と8月1日（土）2日（日）の期間に分け、夏季大会が開催されることになりました。

どの部も昨年の新人大会以上の戦績をめざし、これまで取り組んできた練習の成果を発揮できるよう全力でプレーを行っていました。この大会で上位に入賞すると10月に予定されている秋季県体への出場権が与えられます。しかし、届かなかった部は、今大会をもって引退となります。

今年度、中学校生活で大きなウェイトを占める部活動で、実力を発揮する機会が少なくなってしまうことは悲しいことですが、一緒に汗を流してきた仲間とのつながりや高いレベルをめざす姿勢や努力。そして成し遂げた時の達成感、これからの生活の中で一生の宝物になると思います。大会の結果は、次号でお伝えします。



高校説明会

7月6日（月）に岩国市近郊の高等（専門）学校を招いて高校説明会を行いました。例年、3年生とその保護者対象で各学校の特色等の説明を聞く会としていましたが、今年は、感染症防止のため、生徒のみの説明会となりました。

3年生は、各高校の先生の話をしっかり聞き、自分の今後の進路について真剣に考えていました。その後、3年生は、夏休みに行われる各高校のオープンスクールへの申し込みや三者懇談を行うなど、近づいてくる進路決定に向けて動き出しています。

オープンスクールなどで各高等学校の雰囲気を感じると同時に、短い夏休みとはなりますが、これまでの復習を行い、希望する進路に向けて着実に力をつけてほしいものです。



東小・中学校合同職員会

7月8日（水）に今年度初の合同職員会を行いました。8月から同じ校舎で過ごすことになるため、各部会に分かれ、今後のルールや課題について協議を行いました。今後は、小中学校全職員で教育活動を推進します。



クラスマッチ

7月10日（金）から7月14日（火）の3日間、各学年でのクラスマッチを行いました。各学年ドッジボールと2年生は大縄跳び、1・3年生は校歌熱唱で勝負しました。

どの学年も白熱した戦いが繰り広げられると同時にクラスメートを気遣うプレーや声かけが見られるなど温かな雰囲気が感じられるクラスマッチとなりました。

特に3年生の校歌熱唱では、学年が上がるにつれ盛り上がりを見せ、今回は体育祭の応援合戦を彷彿させるほどの力が入ったものになりました。

その後の日記では、それぞれの健闘を称えたり、自分たちの成長を実感したりする内容が綴られていました。



生徒総会

7月7日（火）に生徒総会を行いました。今年度は、感染症対策のため、全校生徒による討議は行えませんでした。各委員会の取組の説明や生徒会執行部による生徒会スローガンの発表がありました。

今年の生徒会スローガン「新風～伝統をずっと、変化をもっと～」は、新たな環境に対する生徒たちの喜びと期待感を表現しています。東中学校に新たな風が吹き込むことを楽しみにしています。



8月からの電話連絡（お願い）

8月3日（月）に東小学校・東中学校の事務室・職員室が新校舎へ移転します。これに伴い、東小・中学校の電話回線が統合され、東小学校（21-2611）・東中学校（22-0108）のどちらの番号にかけてもつながるようになります。そのため、東小・中学校のどちらの教職員が対応するかわからないため、今後電話をかけられる際には、「東中学校〇年〇組の〇〇です。」「東中学校の〇〇先生を…」のように学校名を伝えていただきますようお願いいたします。

また、新校舎は完成しましたが、今後も駐車場スペースがありませんので、ご理解とご協力をお願いします。

体育祭の入場制限について

今年度の体育祭は、愛宕 GoGo フィールドにて9月19日（土）に予定しています。先日のご案内のとおり、今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、入場制限を行います。また、会場が市の施設のため、事前の入場者登録と検温等の健康観察をお願いすることになります。体育祭を安全に実施するための措置となりますので、ご理解とご協力をお願いします。

8月行事予定表

日	曜	学校行事	給食
1	土	夏季大会（ソフトテニス、剣道）	
2	日	夏季大会（ソフトテニス）	
3	月	職員室引っ越し 校納金引き落とし日	
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		
8	土		
9	日		
10	月	山の日	
11	火		
12	水	学校閉庁日	
13	木	学校閉庁日	
14	金	学校閉庁日	
15	土		
16	日		
17	月		
18	火		
19	水		
20	木		
21	金		
22	土		
23	日		
24	月	登校日、入居リエンション	×
25	火	授業日	○
26	水	始業式	○
27	木	授業日	○
28	金	1～3年テスト	○
29	土		
30	日		
31	月	1～3年テスト	○